



ひよこぐみだより



2024年9月2日

社会福祉法人尚徳福祉会 松が丘保育園

まだまだ暑い日が続いていますが、夜には虫の声が聞こえ、季節が秋に向かってきています。今年は特に暑かったので、夏の疲れが出やすいと思います。お子さんたちはもちろん、保護者のみなさんもお体に気をつけてください。これから涼しい日には園庭に出て遊んだり、近くの公園へ散歩に行く機会が増えてくるとと思います。外ではどんなものを発見してくれるのか、今からとても楽しみです。



◆今月の予定◆

- 3日(火) 乳児身体計測
- 5日(木) 0歳児健診
- 6日(金) 引き取り訓練
- 19日(木) 0歳児健診
- 27日(金) 避難訓練
- 30日(月) シャワー終了

【9月のねらい】

- ・戸外、室内等で身体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- ・気候の変化による体調の下降に留意しながら過ごせるようにする。

ひよこ組の成長した色々な姿

ポットン落とし大好き♪

パズルに興味津々

2人でハイチーズ!

もしもし~

いないいないばあ~

【おねがい】

- ・爪をこまめにきりましょう。(やすりかけも忘れずに)
- ・新しい衣類や名前の消えてしまった衣類への記名をお願いします。
- ・保育室内はまだまだ暑いですが、外が涼しくなっても保育園内では、厚着にならないようにしましょう。
- ・大きくなってきたので、徐々にロンパースを卒業していきましょう。

【園庭靴について】

涼しくなった秋頃に散歩や園庭に行こうと思っています。それに伴い、園庭靴の用意をお願いします。避難訓練でも使用します。園庭靴の準備ができましたら、地下の靴入れにお子さんの名前のところに靴を入れてください。園庭靴について詳しくは、ひよこ組の保護者押し入れの扉に貼ってありますのでご確認ください。ご不明点等がありましたらお知らせください。